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Дорогая Великая Богиня! В чем выражается в человеке переход в следующее
измерение? Как он выражен конкретно и как преодолеть инерцию мышления и здоровья
тела при трансформационных процессах?

  

ВБ: Это переход, прежде всего, на другую энергетику. Помимо привычных энергий, в
которых вы родились, начинается рассвет новой энергетики, заходящей на планету. Это
волны, и они не постоянны. Волна то притекает, то уменьшается, и ваш организм не
успевает пока принять все то, что несут волны, которые вас преобразуют. В то же
время, когда происходит отлив волны, все резервы организма идут на принятие
изменений в области сознания клеток, связи их с космосом, встройки организма в новые
условия информации и программирования, в условия дефицита энергий физического
плана и нарастаний энергий ментального плана.

  

Не астрального?

  

Ментального.

  

Но мы же говорили, что планета переходит в астрал?

      

Планета переходит, но многие люди на ней, кто уже довольно развит по сознанию,
переходят прямо на планете, переходящей в астральную область вещества, в
ментальное сознание. Поскольку у нас присутствуют продвинутые сознания, и сеанс для
них, то можно сказать, что вы будете находить себя на высоких уровнях сознания,
освоившись в астрале. Разница на самом деле небольшая, и плотной границы не
существует. Как мы говорим, ментальная область распространяется на все области
вокруг планеты, в различных уровнях спектра ментального сознания. Мы уже говорили
об астрало-ментале, и эту новость вы восприняли нормально. Все меняется, детка, и
ваша эзотерическая наука также изменяется в соответствие с уровнями принятия
информации.

  

Исцеления сейчас стали возможны не только через докторов, но и самостоятельно и
через целителей. Энергетика возросла, но по сравнению с потребностями, она все еще
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недостаточна. То есть, когда мы говорим, что планета двигается впереди человечества,
то и в области энергетики она опережает, и человек чувствует, что по сравнению с
нормой ему не хватает энергии, он сонлив, сыт, часто растерян и надеется на лучшее,
которое придет с небес на землю.

  

«Сделайте мне» – только и слышишь – «создайте, дайте, помогите, освойте за меня,
исцелите» и пр.

  

А если разобрать, то исцеление может сейчас произвести себе каждый, ну, каждый
второй. Вам просто не хочется работать на свое здоровье самим. Вы знаете, что нужно и
как. Но лучше же ничего не сделать на физике, понадеявшись на Великую Богиню,
Архангелов или Отца Небесного.

  

Но мы применяем и другие методы исцеления, все методы, которые и ведут нас к
здоровью.

  

Сегодня мы будем учиться исцелять себя и других. Мы применим квантовые исцеления,
пройдемся по программам, которые ведут вас к заболеваниям, по причинам, которые все
еще заставляют вас страдать или надеяться стать здоровее. Это будет самое полезное
для вас, для всех тех, кто вас окружает, и для нас всех.

  

Первая причина недомоганий – резкое изменение энергий вокруг планеты. Планета не
та, что была два года назад. Тело не рассчитано на быстрое изменение текущих полей, и
пытается успеть за изменениями в области памяти, внутренних энергий, восприятия,
мышления и быстроты реакций.

  

Те, кто занимается спортом, начинают испытывать перегрузки, а те, кто мало двигается,
вообще не успевают за изменениями. Движения очень важны, и прогулки очень важны,
и достаточный сон, и малое количество еды.

  

Но самое главное для всех, и для вас, конечно, - пребывать в любви и покое, в
расслабленном состоянии, в понимании, что все придет, и вы будете на месте.
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Сеанс

  

Расслабление...

  

Сегодня мы будем продолжать учиться диагностировать и лечить. Первое что
рекомендуется: научитесь соединять свои ментальные поля с тем, кого вы лечите. 

  

Я вижу картинку, как мы входим в поле другого человека, и поскольку у нас очень
высокие вибрации, то наши поля не впитывают негативные энергии (болезни) человека, а
просто читают ментальные программы человека.

  

Для меня сейчас Владимир будет объектом, и вы можете выбрать себе любой объект
(муж, ребёнок, отец, мать и т.д.)

  

Насколько мы можем сейчас лечить пожилых людей, которые находятся на границе
жизни и смерти?

  

Если вы видите, что идёт переход, то не стоит задерживать человека на его пути,
потому что его начинает призывать Душа. Он чувствует этот зов, неосознанно чувствует,
и тело начинает отвечать на этот зов. Задерживать здесь людей уходящих не стоит.

  

Но если человек интересуется жизнью, собираются жить, и не ведёт растительный
способ существования, то таким людям нужно и полезно помогать, убирая программы,
которые вы знаете. Естественно, без их разрешения не стоит ничего делать, т.е. это
всегда будет доверительный разговор (воспоминание юности или детства, которые
можно убрать и простить, ошибки, которые они себе простить не могут), и вы помогаете
им осознать и простить себя. Досадные помехи, которые колют их.
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Потихонечку убрайте их негатив, который они насобирали за жизнь, и тогда остаток их
жизни будет очень светлым, и они проживут гораздо больше. Если мы уберём их блоки
энергетические, то будет прилив энергии. И вы облегчите им существование.

  

 Что же касается вас самих, то часто мы читаем в вас самих программирование: «я уже
не могу, это мне тяжело, лучше я полежу, я устала и т.д. Это не те программы, которые
ведут к здоровью». Заметьте их за собой.

  

Вселенная на каждое такое причитание говорит: Да будет так! Ты устала. Ты не
можешь. Да, тебе лучше полежать. Да будет так!

  

Сопротивляйтесь этому. Осознавайте это.

  

Сейчас мне напомнили случай, однажды я пришла с концерта вечером и почувствовала,
что я так устала. Легла и даже двигаться не могла, настолько устала. И тут же
внутренний голос Учителя говорит - это неправда. Это твои мысли. Иди, вставай, ты не
устала, и я встала и пошла. Я поняла, что, действительно, если поменять наши мысли, то
очень многое внутри нас изменяется.

  

Кто контролирует наши мысли? Наши эмоции? Наши энергии? Кто ими управляет?

  

Мы привычно отдаём себя как марионетки ведущему, кто-то, кто дёргает за ниточки. Мы
можем ниточки обрезать и понять, что всё, что я делаю, выбираю сама, и мысли, в том
числе.

  

Мы начинаем диагностику тех, кого мы выбрали. Вы сами должны быть очень
расслаблены. По фантому также можно диагностировать, если вы хорошо знаете
человека и представляете его. Вы можете их диагностировать, но лечить вы должны с их
разрешения.
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Мы стараемся сейчас подняться по центральному каналу как можно выше, подойти к
Великой Богине. Это Архангельский план, выше чем СБ.

  

Можно лечить из Солнечного Братства?

  

ВБ: Да. Вы можете подойти на привычный вам осознанный уровень СБ, и там вы не
существо, которое существует только на том плане. Вы существо, которое многомерно, с
нижнего физического плана до Архангельского плана. Вы такое большое существо, у
вас все энергии есть, все слои, все программы есть, все уровни сознания, которые
внутри вас есть, и вы можете пользоваться ими, переходя с одного плана на другой.

  

Итак, вы существо, которое включает в себе того, кого вы диагностируете, потому что вы
большое существо, а этот человек находится для нас в физическом теле или, может
быть, в физически-астрально-ментальном. 

  

Включаем своё сердце, головой мы сейчас не понимаем, а ощущаем этого человека. Если
мы находим там что-то, что кричит вам о чём-то, о том, что человек не понимает, не
может достичь, не хочет или сопротивляется, это сразу будет видно. Это и есть главная
программа человека. Это тот контракт, который надо исцелять, потому что то, о чём
говорит тело человека, это вынужденное состояние тела. Это в ущерб чему-то - в ущерб
свободе, в ущерб здоровью и т.д., Человек чем- то пожертвовал, чтобы стать таким, зато
ему очень удобно. Зато он в безопасности, зато ему не надо ничего делать, зато он
ограждён от чего-то.

  

  

Любой контракт, который не совершенен, он является вынужденным контрактом, потому
что в какой-то жизни человек пострадал. И чтобы больше не страдать, он заявляет:
возьмите у меня свободу, возьмите у меня силу, энергию, только дайте мне спокойно тут
существовать, потихонечку и никого не трогая... 

  

Или наоборот, я хочу всё, а мне ничего не даётся. А почему ему не даётся? Потому что он
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хочет слишком многого. Где-то он был богачом, и сейчас у него такие же желания: я всё
хочу, но в жизни у него это не проявляется, и это другая сторона программы. 

  

ВБ: И вот сейчас эти программы вы можете прочитать у своих родственников или у тех,
с кем вы работаете, и множество других программ. Включайте сердце, и вы
почувствуйте по тем эманациям, которые идут из человека, все эти деструктивные
программы-контракты, они уходят наверх как молитва, как программа тела, с которой
живёт человек. А вы сверху их читаете.

  

«Я обижаюсь на всех, потому что я себя не люблю, я недостаточно хороша». Или «я
слишком хороша, чтобы быть человеком, поэтому мне давно пора уйти». Разные
программы могут быть, и тело слышит это и начинает уходить потихоньку. И если вы
открыли такие программы, то можете сейчас написать.

  

- Посмотрела маму, она всегда просит её полечить. Увидела сначала мозг с тёмными
вкраплениями, затем перевели на ментальный план, я даже не стала разбираться с её
программами, просто удалила их (Ирина) 

  

Я нашла у Владимира отчаяние ребёнка, которого заставляли стать взрослым. Ну не
хочет он. Единственное, что мне остаётся, принять и любить его таким, какой он есть. Мы
с ним с этими программами уже работали. Я думаю, что он всё равно, осознавая их, всё
больше начнёт принимать участие в жизни физической, не просто помогая мне по
хозяйству, а и продвигая свои собственные проекты.

  

- Там похоже не один раз придётся заходить и чистить (Ирина)

  

Конечно, мы можем заходить и чистить, мы можем помогать, но продуцирует эти
программы кто? Тут надо менять контракт, и его осознавать. Дать человеку понять, как
он себя ведёт согласно контракту, и если его это устраивает, то он не будет менять. Как
мы можем навязать ему другие программы? И как бы ты ни работал с человеком, если он
не хочет меняться, то очень сложно его поменять. И зная, почему он такой, мы можем
только принять его таким, какой он есть. Все люди разные, у каждого своя программа.
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- Внучка просит свободы (Татьяна)

  

И, самое интересное, как мы удаляем. Мы удаляем только любовью из сердца. Мы
ничего не выжигаем, не осуждаем, здесь полное принятие людей, сострадание и
желание им помочь.

  

Никогда не осуждайте что-то, что вы увидите в людях (негатив). Мы свыше не можем
осуждать, у нас нет такого механизма, метода внутри нас, он отсутствует. И мы просто
исцеляем то, что любим. И этот способ годится также для тех, кого вы не принимаете.
Отсюда мы можем спокойно всё исцелять с огромной любовью.                     

  

И вот сейчас ВБ даёт нам в руки инструмент.

  

Мне дала микроскоп, такой длинный и прицельный, чтобы я мелочи могла разглядывать.

  

Да, в целом картину ты видишь, но одни и те же проблемы могут состоять совершенно
из разных деталей. Один и тот же симптом может состоять из разных пазлов. У разных
людей они могут быть разные. Я тебе даю инструмент, чтобы ты более внимательно
разглядывала все мелкие детали большого механизма заболевания или какой-то
психологической проблемы человека. Чтобы ты была более внимательной, а не делала
скоропалительных выводов и не заставляла людей не соглашаться с тобой.  

  

Да, я действительно всё очень быстро делаю и тороплюсь всегда.

  

- Подняли на более высокие планы и показали яркое пространство и много-много голов,
а я смотрю сверху. Задала вопрос - не микроскоп ли это? Это не является микроскопом
(Ирина)

  

А что это? Я увидела, как подзорную трубу.
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- Учиться видеть общую картину (Ирина)

  

- Я тоже тороплюсь, и мне ВБ подарила лупу для объёмного видения и более широкого
(Наталия)

  

- Я увидела меч (Татьяна)

  

Когда-то нам ВБ давала подарки, и одной женщине дала хрустальный меч, из которого
шла целительная энергия. Я попросила наставить на меня этот меч, и на меня такой
великолепный поток пошёл! Это для исцеления отдельных органов, отдельных участков,
точечно.

  

- Мне показывают широкую дорогу. Моя дорогая девочка, ты уже выросла. Тебе нужно
идти своей дорогой (Людмила)

  

- Мне крылья дала, чтобы летать над обыденным и ощущать больше свободы (Татьяна)

  

В принципе, мы все, кто здесь собрались, идем своей дорогой и  все летаем над
обыденным. И когда мы занимаемся домашней уборкой и готовим на кухне, мы всё равно
находимся в канале и программируем пищу, которую мы готовим. И занимаемся уборкой
космоса, когда занимаемся уборкой помещения!  Мы как космические чистильщики!

  

Меня поражает та любовь, которая сейчас у меня из сердца струится ко всем вам, к
Владимиру.  Великая Богиня входит огненным каналом из сердечной чакры сзади,
проходит сквозь меня и из моей сердечной чакры выходит такая необыкновенная,
всепоглощающая, всепрощающая и сострадательная любовь. И отсюда я понимаю, как
много у нас ошибок, неприятностей, страданий, как много мы сопротивляемся, не
принимаем, находимся в разделении. И исцеляемся мы от этого как раз на этом плане,
когда мы сверху смотрим на себя, на свои ошибки, недомогания, непринятие,
сопротивление, нежелания что-то делать, даже для себя.
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И снова звучит - КРАСОТА! На этом плане всё красота. 

  

И сейчас мы будем учиться работать через свои инструменты.

  

-У меня типа чаши, изливающей свет-огонь (Надежда)

  

-Показали всё огненного цвета. Опускание человеку сигнала о его болезнях происходит
из этого огненного плана. И чтобы увидеть причину надо подняться сюда, это один из
способов увидеть человека полностью (Ирина)

  

Я бы даже сказала так, мы сами находимся в огненном плане и смотрим на программы
человека.

  

Душа опускает эти программы человеку. Внутренние запреты, свойства и качества Души
(например, обидчивость или озлобленность), она же входит в человека и все эти
программы несёт. Это огненный план.

  

 Мне объяснили, что всегда есть самый хороший выход из любой жизненной коллизии.
Не заложены программы  страданий. Это и есть обучение человека - искать тот путь,
который тебя уводит от страданий, а не искать тот путь, который увеличивает твои
страдания. Пока человек не поймёт этого и не научится самостоятельно прощать, не
лениться и делать то, что ему положено делать и зачем он пришёл на Землю, (иногда мы
от этого отлыниваем и думаем, что впереди ещё много времени), он не сможет вознестись
с планеты.

  

И ещё раз мне объясняют, что это очень часто зависит от контрактов человека, так как
контракты заключаются на уровне Души или на  высшем ментальном плане. И всегда при
заключении контракта, если он имеет какой-то изъян, например, обидчивость, то
изначально человек родится ранимым, очень остро и тонко чувствующим, поэтому часто
обижающимся. Но всегда существует способ, чтобы исцелить человека. И это может
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стоять программой жизни – исцелиться от врожденных качеств, от контракта, от
привычек  за несколько воплощений к определенному образу жизни.

  

Что такое сигнал о болезнях? Это Душа сообщает человеку, что он что-то не то делает, не
идёт по своему предназначению и не следует своим контрактам.

  

- Это мысль о том, что человеку следует задуматься над тем действием, который он
совершает. Так сказать, будь осторожен, это может привести к болезни, но, как правило,
человек редко ловит эти мысли, вернее, не задумывается об этом (Ирина)

  

Да, например, я вижу, что душа пришла научиться любить, а сильный ментальный аспект
снова занимается знаниями, и не хочет любить, не понимает, зачем ему любовь, не
осознает себя, не слышит душу. Душа через ментальный аспект управляет физической
жизнью. Но ментальный аспект часто перевешивает первоначальную программу души.

  

Да. Нет осознания.  Мы с вами идем к осознанию, у нас есть каналы, Учитель, а у
обычных людей этого нет, и они очень сильно теряются на Земле.  Они не знают, каков
смысл жизни, для чего они живут: что это – работа – дом – работа – дом... Разве я за
этим сюда пришла? От этого и депрессии, и даже уходы. ВБ: Отсюда делаем вывод, что
все знания, которыми мы с вами обладаем, очень важны человеку, они сохраняют его
жизнь, помогают ему понять, что такое счастье, как его достичь, приходит понимание
тех программ, где человек
«пробуксовывает». И это мешает ему быть здоровым.

  

И это ещё может быть связано с родовыми программами, которые тоже можно исцелить и
очистить.

  

Это связано ещё с многомерностью, потому что, когда человек помогает себе и другим,
он поднимается по ступеням сознания и помогает другим. И вот сейчас у нас речь идёт о
самоисцелении.

  

Мы снова поднимаемся в огненный аспект и посмотрим на себя, так же, как смотрели
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другого.  Мы сейчас соединяем ментальные и физические энергии себя. Свыше на себя
смотрим. И постараемся понять, что есть в нас такого, что мне не нравится свыше. Нужно
прочувствовать и понять.

  

И вот у меня сейчас программа, что я слишком «определённым»  образом смотрю на
людей. Да, у меня есть такое, что называется «навязыванием» собственных программ. Я
очень быстро сделала вывод и сказала об этом человеку. Иногда можно и промолчать,
потому что некоторые могут обидеться. В итоге человек к этому же приходит, через
месяц или два, но только сам. 

  

Гибкости мне не хватает. И всегда не хватало, я такая прямолинейная и пришла. И такой
себя и приняла. Быстро все делаю и быстро принимаю решения.

  

Музыка учила меня быть более мягкой, чувствующей, гибкой и высоко осознающей. Вот я
увидела сейчас свою негибкость и прямолинейность и осознаю это. Исцеляю себя.
Спокойно и нежно корректируем себя с сознанием, что мы приносим себе только пользу.

  

- Можно сиять и сидя, и лёжа. Сиять - наша главная задача (Светлана)

  

-Ты готова идти дальше. Почему «стоишь»? Мои ощущения, что я просто «дозреваю».
Возможно, это моя неуверенность в том, что я готова. Речь идёт об открытии центра.
(Людмила)

  

- Привязывание к программам и словам других людей, особенно тех, мнениями которыми
я дорожу (Ирина)

  

Нас всех надо обучить слушать себя, свою душу,  свой внутренний голос, и понимать, что
у каждого своя дорога. Мы идем, мы не останавливаемся. Все, кто посещает эти
семинары, очень хорошо продвигаются, в отличие от тех, кто «сидит».
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Нет ограничений. Мы можем идти к любым Учителям - к Небесным. (Здесь ко всем
учителям я не советую ходить). Самое главное, что наша школа дает  -  осознание своего
Учителя, который свыше тебя направляет и ведет. Показывает твои ошибки, носом в это
«макает»: ты уже осознала, что сделала не так, и снова так поступаешь.

  

- Программа неудовлетворённости своего развития, медленно (Наталия)

  

Нам всегда кажется, что мы медленно идём. Каждый из нас идёт в своём темпе. Не
нужно сравнивать себя ни с кем.

  

-Сравнение с другими, самоумоление (Надежда)

  

- Нетерпимость (Николай)

  

- Не отстаивание своего мнения (Татьяна)

  

Иногда мы не можем понять, что недопущение нас до чего-то, отстранение нас от
чего-то - это есть благо для нашей жизни...

  

ВБ: Шире надо смотреть - и с одной, и с другой, и с третьей стороны. Неоднозначно. И
нужно понять, что всё для чего-то нужно. И вся наша борьба, конфронтация - это просто
узость нашего мышления. Это, может быть, самый лучший выход на тот момент, когда
это случилось.

  

 ВБ: Я вижу осуждение себя в ваших «чтениях». А я сейчас обращаю ваше внимание на
принятие себя, такими, какие есть. На принятие собственного пути. Ни в коем случае
никогда себя ни с кем не сравнивайте, кроме себя самой. И мы ещё раз говорим, что нет
заданного темпа, как быстро нужно идти, как высоко нужно подняться. Сколько Света в
вас принято? Каких высоких Учителей вы принимаете?
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Нет никаких рангов. Вы просто отслеживайте себя, что вы делали в прошлом году, в
позапрошлом году, и сейчас вы можете увидеть перспективу, как вы идёте. И это очень
важно для вашего осознания. Насколько вы поднялись за эти годы? Что вы сделали для
осознания себя?

  

Давайте сравним себя в 2014, 2015, 2016 годах. Поставьте либо фигуры, либо
диаграммы. Каждый посмотрите, насколько выросли. Это только так кажется, что вы
медленно идёте.

  

Я сейчас вижу, что выросла во много раз, удивительно. После огненной болезни я
выросла на 1/3.

  

Планета же идет еще!

  

ВБ: Мало кто на свете идёт такими темпами. Мы видим вас свыше и вы поднимаетесь и
за счёт СБ, и за счёт ВБ, и за счёт обучения в других местах. Расширяете свой диапазон,
поднимаетесь и исцеляйтесь, самое главное. Ваше физическое здоровье вы можете так
же проследить по годам, насколько вы стали спокойнее и здоровее. 

  

- 2016 год был мощным по осознанию и внутренним преобразованиям (Людмила)

  

-!!! (Светлана)

  

Как-то мы это не осознаем - значение всех наших обучений, занятий

  

ВБ: Самое главное идти и не останавливаться. А как вы будете идти и какими
способами, и сколько вы будите медитировать, это уже не так важно. Самое главное,
чтобы вы не останавливались и шли своей дорогой. Шли туда, куда зовёт вас сердце, где
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вам приятно и радостно. Где вы чувствуете, что вы получаете новое, растёте.
Двигайтесь на «огонёк», туда, куда ведёт вас Душа.

  

- По нарастающей (Татьяна)

  

- Безусловно изменения к лучшему, особенно как пара (Николай)

  

- С 2014г. стала вдвое больше, но показали будущее 2018г - опять в 2 раза больше.
Радуюсь, что есть возможность расти дальше. А вот здоровье - не быстрый рост (Ирина)

  

У Владимира очень равномерный хороший рост сознания, и по здоровью также, очень
похожие две диаграммы.

  

- Очень ощутимо изменилось (Роман)

  

- Выросла хорошо в 2016 г, - радостно (Наталия)

  

Сейчас мы зададим вопросы по здоровью. Если нас не устраивает не духовный рост, а
здоровье, то каждый сейчас постарается выяснить, каким способом лучше всего ему
двигаться к здоровью. Иногда просто не хватает того, что мы называем здоровым
образом жизни, прогулки, достаточный сон, лёгкое питание и поддержание хорошего
настроения и тонуса. Мы не всегда на это обращаем внимание. Да, мы знаем, что это
надо, но не делаем.

  

- Да, всё должно быть лёгким и радостным (Ирина)

  

Сейчас каждый из нас спрашивает ВБ и задаём ей собственные вопросы…
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ВБ: Как много зависит от вас! Как много вы знаете, что приведёт вас к здоровью.
Чувствуйте свои потребности. Тело хочет двигаться. Пить. Слушайте своё тело, оно вам
всё расскажет и объяснит.

  

Если тело не говорит, спрашивайте ВБ: как я могу себе помочь?

  

Вот до чего мы дошли – можем себя лечить из аспекта Великой Богини. Мы можем читать
программы человека из этого огненного аспекта – в ментале человека, в астрале можем
осознать негатив и почистить.

  

Сейчас ВБ приглашает нас на встречу. Она накрывает нам на стол. Каждый из нас
поднимается на этот уровень, чтобы прочувствовать до конца эти великолепные энергии
свободы, нежности, тонкости, когда каждая клеточка поёт, когда сознание сверкает,
когда ты окутан необыкновенной любовью ВБ и сам излучаешь такую же любовь. И вот
мы сидим за общим столом с вами, смотрим друг на друга и любуемся, как Боги, и всё
негативное, и то, что мы хотели и не сделали, осталось там.... Оценки, недовольство –
вниз, вниз...

  

Здесь остался самый-самый Свет, тонкость, прозрачность, лёгкость. Нет суеты и
посторонних мыслей, только наслаждение своим собственным телом, общением,
любовью, которую мы чувствуем здесь... 

  

Полное отдохновение, чистота распустившегося цветка, прекрасный аромат вокруг,
нежное солнце. Великолепное тело и одежды - ниспадающие, шёлковые и тончайшие,
нежных-нежных цветов. У нас настроение прекрасное, и мы легко обсуждаем что-то, и
обмениваемся своими открытиями. Помогаем друг другу, любим друг друга, чувствуем
хорошо друг друга. 

  

Отпускаем все наши проблемы, все неувязки и непонимания. Мы исцеляем себя.
Почувствуете себя, свои вибрации на этом плане. 
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Я ЕСТЬ!

  

Здесь нет ни логики, ни сравнения. Есть великая жизненность, высокие понятия истины,
знания законов, высокий интеллект и тончайшие чувства. Это совершенство для нас. Эту
часть мы видим, и она есть на самом деле. И мы сейчас в ней присутствуем. 

  

Как вы прекрасны! Всё, о чём мы мечтаем, здесь есть. Мы выполнили все свои
предназначения во всех жизнях – в ментальной, астральной и физической. Мы всё
сделали и удовлетворены собой – это не плотское, а духовное удовлетворение... и
отдыхаем. Это полнота всего.

  

Можно сказать, что всё, к чему стремится человек, здесь есть. И важно хорошо
прочувствовать себя на этом уровне, чтобы себе помочь исцелиться себя на нижних
уровнях. Здесь совершенство для вас. И транслируйте и проецируйте это совершенство
на все уровни сознания, для того, чтобы ощущать себя полноценным, полным, здоровым,
чистым, красивым, удачливым, осознанным, великолепным. Позвольте себе быть
счастливым и здоровым! Уделите себе достаточно внимания и времени, для того, чтобы
привести себя в порядок, погулять, подвигаться, наладить правильное питание. 

  

Станьте взрослыми! Узнайте свои потребности и удовлетворите их. Помогите себе сами!
И нам очень важно, чтобы вы были здоровы и душевно, и физически. Чтобы чувствовали
себя прекрасным человеком! (Мало кто скажет, что «я прекрасный человек»). Вам не
надо это говорить, а надо чувствовать. И с этим жить!

  

Вы почувствовали, какое здоровье на этом плане? Настройка всего организма
происходит именно здесь. И вы можете сейчас посмотреть на те органы, которые у вас
недостаточно хорошо работают на физическом плане, и здесь «подогнать» их под
общий строй, на единство всех органов.

  

Я чувствую, как наша группа поднимается сейчас, появились огненные энергии в теле,
мы начали работать с собой. На этих планах, в общем информационном слое есть самый
лучший «интернет», вы спрашиваете и получаете телепатический ответ. Исцеляя свои
органы, вы «скачиваете» самые последние и самые совершенные программы исцеления.
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Почувствуйте, как ваши органы отвечают и реагируют, как в теле что-то изменяется, как
ваша осанка расправляется, как больше энергии стало в теле протекать, возможно,
проявилось осознание.

  

- Всё белоснежное и прекрасное. «Выловила» на этом белоснежном фоне программу,
что хочу быть хорошей для других в ущерб себе. На этом плане я чувствую себя
гармоничной, настроенной на будущее и счастливой, мне захотелось иметь в доме такой
уголок чистоты, покоя, уравновешенности, а ещё лучше весь дом в такое состояние
привести. Мне пришлось встать, чтобы принять эту программу (Ирина)

  

- Я вижу прекрасных Богинь, у каждой своя цветовибрация, но все вместе они
представляют прекрасный букет! (Людмила)

  

-В теле как один мощный пульс, всё в унисон (Николай)

  

На этом плане мы дополняем друг друга, озвучивая разные грани одной и той же
задачи.

  

На этой прекрасной ноте Великая Богиня завершает свою программу.

  

Богиня благодарит нас и благословляет на дальнейший путь!  И на реализацию наших
планов!

  

ВБ: И остальное зависит только от вас, свою часть я выполнила. Всё зависит только
от вас, от вашего желания, решительности и любви к себе.

  

Благодарности.
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